

Weltwassertag

Themen: Schöpfung, Klimawandel, Nachhaltigkeit

WELTWASSSERTAG

Seit 1993 findet der Weltwassertag jedes Jahr am 22. März statt. Er wird von UN-Water, einer Unterorganisation der Vereinten Nationen, organisiert. UN-Water koordiniert die globalen thematischen Kampagnen zum Weltwassertag. Das diesjährige Motto lautet «Wasser für den Frieden nutzbar machen».

BLUE CHURCHES SCHWEIZ

Mehr als 21 Kirchgemeinden in der Schweiz haben sich 2023 zu einer Blue Community – Blue Churches zusammengeschlossen. Der theologisch-ethische Zugang zum Thema Wasser und Menschenrechte steht im Fokus der ökumenischen Zusammenarbeit. Vier Grundrechte sind verpflichtend: 1. Anerkennung des Wassers als Menschenrecht; 2. Wasserdienstleistungen bleiben in öffentlicher Hand; 3. Leitungswasser anstelle von Flaschenwasser trinken; 4. Eine Blue Community pflegt öffentliche Partnerschaften mit internationalen Partnern.

- Programm Weltwasserwoche 2024 im Kanton Zürich

EINSTIEG WASSER-QUIZ

«Wie kommt das Wasser in den Wasserhahn?» Ein öffentliches

Kahoot! mit 20 Fragen zum Thema Wasser.

- Kahoot! Wasser-Quiz

WASSERWEG LIMMAT

Acht thematische Inseln entlang der Limmat und den Sportanlagen Hardhof in Zürich zeigen den Weg des Trinkwassers bis zum Hahn auf. Der Wasserweg Limmat lässt sich zum Beispiel mit Bibelworten verknüpfen, die das Wasser als Segensgabe Gottes verdeutlichen, wie Ps 104,10-13, Ps 65,10f., Dtn. 11,10ff.

LOKALES WASSER 37

Besichtigung der einzigen Abfällanlage für Quellwasser in der Stadt Zürich, eine umweltfreundliche Alternative zu importiertem Mineralwasser. Auf Anfrage werden Führungen angeboten. Im Rahmen der Weltwasserwoche gibt es eine Besichtigung am 22.3.24 um 16.00 Uhr (bis 18.00 Uhr) mit Michael Frank, Geschäftsleiter Lokales Wasser 37, und Melinda Rieder, Ethnologin. Anmeldungen für Konfguppen bei Sabine Ziegler.

- Lokales Wasser 37

MEDIEN KLIMAWANDEL UND NACHHALTIGKEIT

- Relimedia Zürich

Ausgabe Nr. 68 • März 2024

LIEBE MITARBEITENDE IN DER KONFIRMATI- ONSARBEIT

Gibt es ein Menschenrecht auf Wasser? Der jährliche Weltwassertag am 22. März kann zum Anlass genommen werden, um über ökologische Verantwortung und gesellschaftliche Solidarität in der Konfirmationsarbeit ins Gespräch zu kommen. Wie können sich Einzelpersonen als auch Kirchgemeinden engagieren? Nach Sabine Ziegler, Projektleiterin Umweltmanagement der ref. Kirchgemeinde Zürich, würde es einen nachhaltigen Impact geben, wenn Jugendliche in ihrer Kirchgemeinde den Impuls setzen, Mitglied von Blue Community – Blue Churches Schweiz zu werden. Die Community bietet verschiedene Events an, bei denen Konfguppen herzlich willkommen sind. Einige der Ideen können auch im Laufe des Jahres Anlass für eine Exkursion zu «Schöpfung und Wasser» sein.

Jessica Stürmer-Terdenge, Pfrn.
Konfirmationsarbeit

KONTAKT

Jessica Stürmer-Terdenge, [E-Mail](#)

ARCHIV

- [KonfT!PP abonnieren](#)
- [weitere Ausgaben](#)

Reformierte Landeskirche Zürich
Abt. Kirchenentwicklung,
Konfirmationsarbeit